



El PRI y PAN explotaron contra Morena y PT por Tren Maya y crisis de seguridad



Las bancadas del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y Partido Acción Nacional (**PAN**) estallaron contra los promotores de la **Cuarta Transformación (4T)** por los daños que puede generar la construcción del **Tren Maya** y la **crisis de seguridad que azota a México**.

Este miércoles 20 de julio la sesión ordinaria de la Comisión Permanente se intensificó con la participación de las facciones opositoras que tocaron temas relevantes de la agenda pública y el posicionamiento del gobierno federal respecto a uno de los megaproyectos del gobierno de **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** y el desplome de una aeronave de la **Marina**.

Primero Eduardo Zarzosa, diputado federal por el PRI, aseguró que los ojos de **“todo México y de la comunidad internacional”** están al pendiente de lo que ocurre en la construcción del **Tren Maya**, particularmente los **tramos 5 sur, 6 y 7**, esto por la probabilidad de que se vulnere el patrimonio cultural y ecológico de México.